
 

第 ３ 回 城東小学校運営協議会実施報告書 

１ 第２回学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和３年 １２月６日(月) １０：００～１１：３０ 

  (2) 開催場所  本校 会議室 

２ 出席者した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

山本 晴朗 日置地区自治会長会 ○ 今井  進 学識経験者 ○ 

山田 俊朗 雲部地区自治会長会 ○ 鶴谷 麻希 城東小・幼ＰＴＡ会長 ○ 

今西 俊之 後川地区自治会長会 ○ 児島 佳史 見守り隊コ―ディネーター ○ 

西家 幸男 
篠山東青少年健全育成推進協議
会会長 ○ 木村  暁 城東小学校校長 ○ 

向井 祥隆 保護司会会長 ○ 方山 直人 城東小学校教頭 ○ 

中野佳代子 学識経験者 ○ 木村 如宏 城東小学校主幹教諭 ○ 

１ 主な協議事項及び主な意見内容 

(1)主な内容 

・安全点検（2班に分かれて 校舎内・外を点検） 

    ・昨年度から、本年度にかけて修繕、改修された場所を説明。 

    →犬走りのタイル交換、うさぎ小屋の撤去、遊具の転落防止、引っかかり防止修繕 

・２学期の教育活動について（スライドでの振り返り） 

    ・子どもたちの成長（運動会・学習発表会での活躍の姿から） 

・オリンピアンとの交流（4年～6年）について 

 →竹澤健介さん（北京五輪出場 現在 大阪経済大学 陸上部ヘッドコーチ） 

・感染症対策を徹底しての自然学校交流会・修学旅行・学習発表会の実施について 

・生徒指導について→いじめ事案認知の件数 ・不登校傾向の児童について 

・予算執行について→コロナウイルス感染症予防対策看板の設置 等々  

 (2)意見 

〈安全点検〉 

  ・学校の駐車場が拡張されてよかった。駐車場中央の外灯を移転してはどうか。 

   →現在、学事課、業者と協議中、近々、移転予定。 

  ・可動式のロッカーが地震等の災害の際に気になるので、ストッパーをしっかりとしてほしい。 

・理科室の棚の上に物が置いてあるので、整理をした方が良い。 

・教室の本棚の転倒防止が必要である。→指摘のあった箇所は可能な限り対応していく。 

・感染対策については、特に指摘はなかった。 

 ＜協議＞ 

 ・前回の協議会において、様々な方が利用される場所であるため、学校エレベータの設置につい

て協議した。ふるさと一番会議でも伝えた。今後も自治会長会からも要望をあげていく。 

 ・校内に児童用更衣室がないことについて、現在は、会議室を使用して対応しているようである

が、会議のある場合は使用できないのなら、設置が必要ではないか。 

  →会議がある場合は、特別教室を使用しているが、一人一台PC環境によりPC室の有効活用が考

えられる。教育委員会とも連携して進められると良い。 

２ コミュニティ・スクールについて 

  ・いのちの授業 協議会主催 ふれあい動物園 12月21日（火） 9時30分～(雨天 1月順延) 

３ 今後の予定及び方向性 

 ○第4回学校運営協議会 日時 令和4年2月15日(火) 

・内容 1年間の教育活動について、学校評価について、次年度に向けて 



 


